

### **Message du 16 octobre 2019 à 9H45**

Habitant à Villiers le Morhier depuis 10 ans, **je suis fermement opposée à la création d'une installation de concassage-criblage-lavage de béton, ainsi qu'au transit de déchets et matériaux inertes** sur ma commune (150 passages quotidiens de camions sont évoqués). Sensible à la sécurité des habitants de notre village, notamment la sécurité des enfants, je suis également inquiète quant à l'impact écologique sur l'environnement local (dérangement de la faune), aux nuisances sonores (la carrière est proche d'habitations mais aussi de l'école : élèves et enseignants seront inévitablement dérangés dans leurs activités pédagogiques par le bruit des machines et du trafic), poussières et autres désagréments. Pour finir, je souhaite tout simplement conserver un cadre de vie agréable dans un village que j'ai choisi pour sa tranquillité.